

**NOMBRE DE ALUMNOS: DANIA SOLIS PEREZ**

**NOMBRE DEL PROFESOR: RAMIRO ROBLERO**

**NOMBRE DEL TRABAJO : MAPA CONCEPTUAL**

**MATERIA: BIOETICA**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Grado: 1A**

**Grupo: 2 CUATRIMESTRE**

# CARACTERÍSTICAS DEL EJERCICIO PROFESIONAL

¿QUÉ HACEMOS LAS ENFERMERAS EN EL EJERCICIO PROFESIONAL?

El cuidado ha estado vinculado a enfermería y se constituye como el objeto del saber y del. Su saber lo usa destinados a dar un servicio sustancial a la Gente: el de proteger su historia y impulsar las potencialidades para poder hacer la salud. El Consejo Mundial de Enfermeras plantea que las enfermeras en su ejercicio profesional. Poseen 4 deberes primordiales: fomentar la salud, prevenir la patología, restablecer la. Involucrados.

Sin embargo, Meleis y Trangenstein (2010) no permanecen tan seguras que el cuidado sea el foco de la vida regular y en situaciones críticas de salud Las actividades y procesos que facilitan cambios positivos en el estado de salud una vez que éste Claro que en el discurso las enfermeras tenemos la posibilidad de estar de consenso en dichos deberes y estas escenarios del ejercicio profesional se han reducido al espacio hospitalario con un sistema

El proceso de dar servicios de salud generalmente y de enfermería en especial, se de dificultad de los inconvenientes de salud que se tienen que atender; las interrelaciones científico técnicas, políticas y afectivas derivadas del reparto social de saberes, poderes y maneras recuperación de los enfermos a grado personal (Castrillón, 1997). Donde se hace elemental la interrelación de individuos con una secuencia de valores, símbolos, organizacional. Las pautas de repartición quedan determinadas por quienes contratan enfermeras (hospitales, industrias, escuelas, sociedad, doctores, entre otros) que hace depender su manejo por vinculación docencia-servicio, averiguación, entre otras. La OMS, el sistema de salud y los accesorios interdisciplinario de salud consideramos que las enfermeras representan un poco más del 60% de toda composición hospitalaria. No obstante, una cosa es que se conozca y la otra que se valore o acepte por las instancias que toman elecciones en el tamaño en que subyacen asuntos de género, de autoridad, de poder y económicos. Siguiendo con la explicación de lo cual realizan las enfermeras en la práctica, es común verlas Llevando a cabo una gama de actividades-producto primordialmente de 2 tipos: Las que se refieren a su objeto de análisis, o sea, ofrendando el cuidado al ser humano. Humanismo, lo cual involucra empatía y inquietud por el otro. Las actividades técnicas para saciar las necesidades de los individuos incluyendo enseñanza. Para la salud, la gestión y administración del cuidado y, aun cuando en mínima proporción, pues es visible y medible. Esta aparente indefinición de funcionalidades, es lo cual les hace hacer ocupaciones que no le corresponden y rebasan lo cual podría considerarse el objeto y delimitación de su campo gremial. Esta problemática provoca que los empleadores tengan en cuenta el trabajo de enfermería más como "mano de obra" (además, barata en términos económicos) con la consiguiente prevención de la patología y alivio al sufrimiento son poco significativas y subutilizadas por de satisfacción.

Al mismo tiempo, las instituciones educativas no logran ponderar en qué medida tienen que elaborar ¿Cuál es la iniciativa para el ejercicio profesional en la actualidad? En todo el mundo permanecen promoviendo que proteger la salud y la

# DIMENSIONES MORALES DEL EJERCICIO

Parecidas otras, contrapuestas ¿cuál es la mejor? Que escojamos dibuja una postura frente a la vida e identifica la base filosófica en la cual se inserta y Como criterio de partida sobre lo cual es enfermería, les propongo: Disciplina, profesión y práctica social compuesta por fundamentos filosóficos, históricos, éticos; su. Instantes del proceso fundamental y en entornos culturales diferentes para ayudarles a conseguir superiores

¿Qué es la profesión de enfermería? En el ejercicio profesional se visibiliza la tarea de enfermería. profesional de las enfermeras es complicado de detectar y de definir debido a que a lo largo de mucho Ocupación es la actividad que impide usar la época en otra cosa; podría ser El trabajo, oficio, profesión o cualquier otra actividad que complete la era (Müller, 2004). Una ocupación alcanza el estatus de profesión una vez que la actividad se desempeña por medio de la compra de una formación controlada, la sumisión a normas y reglas de conducta entre de bastante diversa índole, cuyos miembros tuvieron cualquier tipo de enseñanza preeminente y se identifican más por su estatus educativo que por sus capacidades ocupacionales concretas. En otro sentido, es una manera de ordenar una ocupación, la cual institucionales e ideológicos particulares (Freidson, 2001) que como forma privilegiada de actividad, se constituye en la base de una categoría socioeconómica caracterizada por prestigio. Actividad que llena la era de quienes la ejercen; más bien resalto lo cual profesión significa de normas y de mecanismos de control para asegurar el entendimiento que transmiten, el costo de las competencias, sus precios económicos, su prestigio social y el rigor ético de su práctica y más que nada concede mucha trascendencia a la institucionalización de estas ocupaciones en interacción a la ciencia actualizada, debido a que esto tiene un punto común con la esfera ocupacional

# PRINCIPIOS ÉTICOS

Además poseemos otra parte que hace referencia al ser y deber ser profesional, no ajeno a la concepción de ser humano puesto que al ser enfermería una disciplina humanística, si algo nos identifica es el desarrollo de nuestra propia humanidad para ofrecerla a los demás concepción de humanismo tan necesitada en los servicios de salud. De esta forma poseemos que en el mundo, nuestras propias actuaciones permanecen fundamentadas en la ética (lo adecuado e incorrecto) y la moral (el Si nuestra razón de ser en el planeta es ser humanos. Una de las primordiales preocupaciones de los filósofos es demostrar al ser humano (se llama además como hombre) es el ser humano no se puede lograr nada del todo derecho y nos percatamos con esta metáfora, de la rudeza con que tratamos a los de nuestra misma especie y vuelve a decir: Claro que no todo es pesimismo, además tenemos la posibilidad de ver lo cual hemos construido en favor de los demás (avances medicinales, medios de transporte y comunicación, instituciones educativas, Frente a este panorama –capaces de hacer gigantes padecimientos y monumentales bienes-, entendemos

Que no actuamos por puro instinto (parece que lo cual nos mueve en la vida son las pasiones), enseñanza. Los humanos somos los únicos sobre la tierra que tenemos la posibilidad de además ser inhumanos sin dejar de pertenecer a la especie. Extraño privilegio éste, que sigue a nuestra condición. Parece cierto que hay maneras de vivir y de actuar que son más humanas que otras y que vivir humanamente (nuestro quehacer fundamental) no es algo automático o espontáneo; es una labor en la que tenemos la posibilidad de tener triunfo o fallar. Lo mismo pasa con la obligación de actuar. Los humanos somos por naturaleza, contradictorios, antagonistas que se declara en la insociable sociabilidad: inclinación a entrar en la sociedad empero además aislarnos y por nuestro. El planeta experimental (la vivencia, la vida cotidiana) no nos posibilita sustraer principio universales para basar la moral puesto que es entendible que ni los talentos del espíritu —como él. Conocimiento, el talento, o la función de juzgar—, ni los dones de la fortuna —como el con ello la independencia. No pudimos encontrar recursos reguladores, ya que una vez que parece que estamos frente a una generalidad, aparecen los contraejemplos; por esto se hace primordial ir a el motivo para descubrir aquel inicio que oriente nuestras propias actividades en pos del bien: lo moral, Guardar las reglas civiles involucra doblegar nuestros propios impulsos inmediatos para obtener beneficios a extenso plazo, de ahí que el punto de vista a corto y extenso plazo haga un problema en nuestro interior. Lo fundamental es que no seguimos las reglas de civilidad de manera espontánea, sino que requerimos ser forzados para que en futuro por el hábito adquirido, Podamos movernos en la sociedad de forma natural ¡cómo seres humanos! la moral, de ahí que Kant sea tan fundamental en este sentido puesto que ofrece imperativos que. A diferencia de los principios teóricos, que son juicios descriptivos de la verdad, los principios prácticos son juicios, leyes o normas que describen la El deber ser. Nos explica los imperativos categóricos e hipotéticos. Los categóricos o apodícticos son mandatos de carácter mundial y primordial: prescribe una acción como buena de manera Incondicionada, manda algo por nuestra bondad de la acción, independientemente de lo cual. Muestra la acción objetivamente elemental en sí, sin alusión a. Los imperativos hipotéticos son los que prescriben una acción como buena pues esa acción es esencial para lograr cualquier objetivo. Se parten en imperativos hipotéticos de

# DEBERES PROFESIONALES.

## DEBERES? ¿PROFESIONALES?

En una profesión se identifican cuatro sistemas profesionales cerrados:

servicio público,

Puesto, empleados independientes y autónomos y asalariados

Convencional (Dubar y Tripier, 1998), donde la sociología profesional lo reconoce en tres campos semánticos relacionados:

a) El acto de manifestar claramente opiniones o creencias se relaciona con los siguientes hechos:

El término "profesional" (se aplica a declaraciones públicas y Creencias políticas y religiosas)

b) "Ocupación para ganarse la vida" con la ocupación como actividad Retribuida, ya sea actividad

independiente, retribuida, dependiente o gratuita. En este sentido, la ocupación es un trabajo que nos permite vivir de sus ingresos. c) En este sentido, "un grupo de personas comprometidas en la misma industria" Entre estas preguntas,

quiero saber, ¿está la profesión de enfermería? Ganarnos es una profesión ¿Vida? ¿O somos un grupo de personas de la misma industria? qué estás pensando

¿Qué piensas?

A pesar de cierto consenso, el término "ocupación" es ambiguo porque puede tener múltiples

Significado y asociado a diferentes usos. Las escuelas francesas reconocen cuatro significados

Relacionado con la especialidad:

¿Dónde está la enfermería? Como profesión, decimos que esta es una profesión, una forma

Para ganarse la vida (empleo), esta es una industria especializada, como función, podemos tener

La posición en el grupo. Más ampliamente:

Este es un servicio único, claro, necesario y pagado a la sociedad: primero,

Los profesionales afirman que sus actividades son monopolísticas y se oponen a la invasión;

En segundo lugar, la persona sabe que en comparación con otras actividades, la definición y delimitación de la actividad es clara;

En tercer lugar, es un servicio, ni toda la sociedad ni ningún ciudadano.

Se puede hacer sin dañar gravemente su salud

Esta es una profesión, y esperamos que los profesionales hagan todo lo posible,

De acuerdo con los mismos ideales (más atención a los servicios prestados que a

Informar ingresos) y mantenerse en contacto con otros miembros Requiere una amplia autonomía en sus áreas individuales y colectivas

Conjunto, cuya relevancia es el supuesto de que el desarrollo es inherentemente responsable

Actividad.

Dada esta variabilidad, todavía no hemos alcanzado la categoría profesional en este campo.

Sin embargo, en esta estructura, ninguna profesión puede El profesionalismo es tan prometedor como la enfermería (Gracia, 1992).

Como actividad profesional relativamente joven, existen grandes problemas de organización.

Gremios, en proceso de especialización 8

, La enfermería es así

Progreso rápido y sorprendente, mayor éxito en ciertas etapas y siempre

Espacio, poder e identidad.

En nuestro país.

# ASPECTOS ÉTICOS DE LA ATENCIÓN DE ENFERMERÍA

## DECÁLOGO DEL CÓDIGO DE ÉTICA PARA LAS ENFERMERAS Y ENFERMEROS DE MÉXICO

Siga el "Código de Ética" porque el personal de enfermería promete:

1. Respetar y cuidar la vida y los derechos humanos y mantener un comportamiento honesto  
Sea leal a los demás.
2. Proteger la integridad de las personas de cualquier daño,  
Atención sin riesgos.
3. Mantener una estricta relación profesional con el cliente sin distinciones  
Raza, clase social, creencias religiosas y preferencias políticas.
4. Asumir las responsabilidades de los miembros del equipo de salud y centrarse en la atención.  
Protección de la salud y prevención de peligros.
5. Si existe un riesgo profesional, respete las normas de confidencialidad profesional.  
Propio personal o de terceros.
6. Garantizar el entorno de trabajo y la seguridad del personal y el personal de enfermería.  
Enfermería y personas que integran el equipo de salud.
7. Evite la competencia desleal y comparta experiencias con estudiantes y colegas.  
El conocimiento beneficia a las personas y a la comunidad de enfermería.
8. Asumir el compromiso de responsabilidad de actualizar y aplicar los conocimientos científicos.  
Deben cumplir con sus capacidades profesionales en términos de tecnología y humanidades.
9. Luchar por el desarrollo profesional y desarrollar carreras con dignidad.
10. Fomentar la participación y el trabajo en equipo para alcanzar las metas profesionales.